

Suecia y la Unión Soviética. El propósito del Instituto es ayudar a Canadá para que cumpla sus obligaciones internacionales respecto a compartir su información, instalaciones de investigación, experiencia y técnica con otras naciones polares.

Socorro a las víctimas del terremoto

El Ministro de Asuntos Exteriores Don Jamieson anunció el pasado 7 de marzo que Canadá había dado \$100.000 para socorrer a las víctimas del terremoto de Rumania. La Sociedad de la Cruz Roja Canadiense envió también \$15.000.

Alrededor de 20 personas a cargo del personal de la Embajada Canadiense en Rumania fueron transferidos de Bucarest a Viena por los daños causados a sus viviendas. El Embajador Jean Thibeault y 11 miembros de su personal permanecieron en la capital.

Noticias breves

. La Corporación de Desarrollo a la Exportación ha conseguido un préstamo de \$14,3 millones al Banco de la Nación de Perú para la compra de equipos y servicios técnicos de la Foundation Co. of Canada Ltd.

. El Procurador General Francis Fox firmó el 2 de marzo pasado un tratado por el que se permite el intercambio de prisioneros entre Canadá y Estados Unidos. Según las condiciones del tratado, los prisioneros canadienses que se encuentran en Estados Unidos o los prisioneros de Estados Unidos que se encuentran en Canadá pueden ser transferidos a su país natal aunque dicha transferencia puede ser objeto de veto por cualquiera de ambos gobiernos. Actualmente, unos 90 canadienses se encuentran en prisiones de Estados Unidos y 174 americanos en prisiones canadienses.

. El Conference Board de Canadá pronosticó el 14 de julio que, en 1978, la economía nacional experimentaría un crecimiento notable del 5 1/4% y el producto nacional bruto aumentaría el 3%.

. El grupo suizo que se opone a la caza anual de focas en el golfo del San Lorenzo, se propone construir una fábrica de piel de foca sintética valorada en \$3,5 millones en Blanc Sablon, Quebec, cerca de la frontera con la península del Labrador. Frank Weber de la Fundación Weber afirma que la fábrica dará empleo a unos 400 trabajadores, pero que el principal objeto de la inversión es poner término a la caza anual de crías de focas del golfo. Dijo que la fábrica comenzaría a confeccionar abrigos de piel sintética y otros productos a finales de 1978.

. Las cotizaciones de la Bolsa aumentaron durante el mes de junio, produciéndose un pequeño incremento en el valor de las transacciones realizadas en las bolsas de cambio canadienses. Con todo, el volumen de transacciones es bajo, al igual que durante el resto del año, según las cifras recopiladas por la Bolsa de Cambio de Toronto. En junio, las transacciones en las bolsas de Montreal, Toronto y Vancouver se elevaron a \$673 millones, el 7% más que las de mayo y el 8% más que las de junio de 1976. Sin embargo, durante el mes de junio se vendieron 94 millones de acciones, un 1% más que en mayo y un 19% menos que en junio de 1976.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.

* * *